



Antwort zur Anfrage Nr. 1940/2019 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Sporthalle
Gaßnerallee – Sachstand (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wie stellt sich der aktuelle Planungsstand zur Errichtung einer Sporthalle in der Gaßnerallee dar?

Antwort zu 1:

Aktuell verhandelt die Stadt Mainz, vertreten durch das 80 – Amt für Wirtschaft und Liegenschaften mit der Zollhafen KG über den Kaufpreis des in Rede stehenden Grundstückes. Parallel hierzu wird die Möglichkeit der Unterbringung einer 3-Feld-Sporthalle, einer Kita und möglichen Büroräumlichkeiten des Landessportbundes an diesem Standort geprüft. Ein Ergebnis dieser Prüfung liegt noch nicht vor.

Frage 2:

Wie sieht das Konzept einer Sporthalle an diesem Standort aus? (Größe, Zuschauerkapazität, Nutzung, etc.)

Antwort zu 2:

Es ist eine 3-Feld-Halle geplant. Im Vormittags- und Nachmittagsbereich wird die Halle von Schulen genutzt. Im Abendbereich, sowie am Wochenende soll eine Nutzung durch Sportvereine ermöglicht werden. Konkretere Aussagen können hierzu zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht getroffen werden. Siehe hierzu auch Antwort zu Frage 1.

Frage 3:

Für welche Schulen ist an diesem Standort künftig Schulsport geplant und wie soll der Transfer der Schülerinnen und Schüler erfolgen?

Antwort zu 3:

Die Sporthalle soll den noch nicht sichergestellten Sportbedarf der Innenstadtsschulen abdecken. Insbesondere das Rabanus-Maurus-Gymnasium, das Frauenlob-Gymnasium, das Gymnasium am Kurfürstlichen Schloss sowie die Grundschule Feldbergschule und die Grundschule Leibnizschule sollen von der Sporthalle profitieren.

Frage 4:

Wer ist für die Errichtung einer Sporthalle an diesem Standort zuständig?

Antwort zu 4:

Die Projektkoordination wurde seitens der Verwaltungsbesprechung am 16. Juli 2019 dem Dezernat für Finanzen, Beteiligungen und Sport übertragen.

Frage 5:

Welche Kosten entstehen beim Bau dieser Halle an diesem Standort?

Antwort zu 5:

Hierzu können zum jetzigen Zeitpunkt noch keine verlässlichen Aussagen getroffen werden. Siehe hierzu auch die Antwort zu Fragen 1.

Frage 6:

Welche Fördermittel können für den Bau beantragt werden?

Antwort zu 6:

Dies ist u.a. davon abhängig, wer die Halle baut. Eventuell ist eine Förderung über das Schulbauprogramm des Landes RLP möglich. Siehe hierzu auch Antwort zu Frage 5.

Frage 7:

Wann ist mit einer Fertigstellung der Halle zu rechnen?

Antwort zu 7:

Siehe hierzu Antwort zu Frage 5.

Mainz, den 10. Dezember 2019

gez.

Günter Beck
Bürgermeister